

**Dans une lettre adressée au Président par intérim de la FECAFOOT, Seidou Mbombo Njoya, avec ampliation au Ministre d'Etat, Secrétaire General de la Présidence de la République, Ferdinand Ngoh Ngoh, Gaëlle Enganamouit, annonce sa démission du poste de Team Manager de l'équipe Senior Dames du Cameroun.**

Dans cette lettre, la joueuse aujourd'hui en retraite, explique que sa démission est la résultante de menaces dont elle aurait été victime de la part de Seidou Mbombo Njoya, l'actuel président par intérim de l'instance suprême du football camerounais. « En date du 17 octobre 2021 à Douala à l'hôtel Sawa pendant l'heure du déjeuner vous m'avez interpellée (...) vous n'avez pas terminé vos propos sans me demander de bien 'faire attention avec qui je marche' », écrit entre autre Gaëlle Enganamouit.

Avant de poursuivre : « Le 23 octobre 2021 à Garoua, (...) vous n'avez pas également manqué de me rappeler que ma place n'était pas là, le tout en me criant dessus et en me menaçant de sanctions disciplinaires qui suivraient, sans me donner l'occasion de m'expliquer vous êtes parti ».

Débordée donc par ces remontrances en public, le ballon d'or africain 2015 n'a pas eu le choix que de jeter l'éponge en démissionnant de poste Team Manager des lionnes.



## FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affiliée à la FIFA en 1962 et à la CAF en 1963

Yaoundé, le 3 novembre 2021

**A Monsieur le Directeur de Publication de  
la Nouvelle Expression  
B.P. 15 333 Douala - Cameroun**

**Monsieur le Directeur de Publication,**

Dans le numéro 5579 du mardi 02 novembre 2021, sous la signature de votre journaliste LINDOVI NDJIO, à la une et en page 6 il est écrit : « *un Sénateur du RDPC menace la CAN. Albert MBIDA, a saisi le Tribunal Arbitral du Sport pour tenter d'invalider la signature de SEIDOU MBOMBO NJOYA ; Albert MBIDA veut faire retirer la CAN 2021 au Cameroun. Le Président de l'exécutif parallèle de la Fédération a saisi le Tribunal Arbitral du Sport pour invalider la signature de SEIDOU MBOMBO NJOYA* ». Et pour dissiper toute confusion sur l'identité, vous publiez une de mes photos avec comme légende : « *Albert MBIDA menace la CAN Camerounaise* ».

Vous et votre journaliste avez fait fort, très fort, trop fort. Et quand c'est trop c'est laid. Vous et votre journaliste voulez me détruire personnellement. Vous et votre journaliste voulez détruire ma carrière politique au sein du RDPC. Vous et votre journaliste voulez que les Camerounais, qui veulent voir leur CAN ici me regardent avec les mauvais yeux comme quelqu'un qui menace leur CAN, qui veut faire retirer leur CAN. Et le Chef de l'Etat alors qui a pesé de tout son poids pour que les Camerounais aient le retour sur les investissements financiers consentis.

Vous et votre journaliste me voyez moi, Sénateur Camerounais, du Parti au pouvoir, écrire pour qu'on retire la CAN au Cameroun ? J'espère que, dans quelques jours, vous présenterez au Tribunal de Première Instance statuant en matière correctionnelle les preuves matérielles de ma saisine du Tribunal Arbitral du Sport, que vous montrerez les preuves par lesquelles je veux faire retirer la CAN 2021 à mon pays le Cameroun. J'espère que votre journaliste montrera le document envoyé au Tribunal Arbitral du Sport et dans lequel je demande d'invalider la signature de l'accord-cadre CAF-CAMEROUN.

Avec tout ce que j'ai déjà eu du Cameroun, de l'Etat du Cameroun, des Camerounais, pour mon éducation, pour mon épanouissement administratif avec tous les postes administratifs occupés et les postes politiques qui m'ont été confiés, comment votre journaliste et vous pouvez penser que le modeste Professeur que je suis a demandé qu'on retire la CAN au Cameroun.

Rendez-vous au Tribunal pour répondre à ces questions.

Très haute et respectueuse considération, Monsieur le Directeur de Publication.



**Le Président du Comité Exécutif Provisoire,**

**Sen. Albert Mbida**

B.P. 15 333 Douala - Cameroun E-mail : [contact@fecafoot.dj](mailto:contact@fecafoot.dj)